



稲穂いなほ

仙南小学校
R3. 3. 4

No. 43

いよいよ今年度も3月に入りました。3月は締めくくりの時期であります。学校では、「6年生を送る会」を終えて、16日の卒業式に向けて今日から全体での練習も始まりしました。今年度は、在校生も参加しての卒業式（1・2年生は呼びかけから参加）を予定しております。来賓の方は残念ながら出席できませんが、新型コロナの感染予防対策に努めながら、卒業生・保護者・在校生・職員の「チーム仙南小」で心温まる卒業式にしたいと思っております。

6年生に感謝を込めて! 「6年生を送る会」

いよいよ卒業式まであと10日あまりとなりました。2日（火）、お世話になった6年生に感謝して「6年生を送る会」が行われました。クイズやゲームを一緒に楽しんだり、色紙のプレゼントなどで感謝の気持ちを伝えたりしました。どの学年も、感謝の気持ちを伝えようと気持ちをこめて作ってくれました。照れながらもいただいた6年生の笑顔が印象的でした。

計画を先頭に立って進めてくれた5年生の頼もしい姿に先生達も感心しました。4月からは仙南小のリーダーとしてりっぱに全校を引っ張っていってくれそうです。

お返しに、6年生からは、呼びかけとキレイのダンスの発表がありました。そして、縦割り班の一人一人に手作りの素敵なキーホルダーのプレゼントがありました。優しい6年生との別れが惜しまれる心温まる会となりました。6年生の皆さんは、在校生との楽しいひとときによい思い出ができたようです。

6年生の皆さん、この1年、仙南小学校を先頭に立ってリードしてくれてありがとう!



豪華！卒業おめでとう給食（6年生）（2月25日）

先週の木曜日に6年生の卒業おめでとう給食がありました。これは、卒業を記念しての給食センターからの特別企画です。たくさんの料理がメニューごとにテーブルに並べられており、食事のバランスを考えながら盛りつけを自分で行い、おいしくいただきました。デザートのカッキーもついて、とっても豪華な給食でした。

K. O先生、給食センターの皆さん、ありがとうございました。



「電気とわたしたちの暮らし（理科）」（6年1組） 3月3日（水）

今年度から始まったプログラミング学習ですが、6年生が発光ダイオードの明かりをつけたり消したりするプログラムに挑戦しました。わたしたちの身の回りには、自動ドアや照明器具のようにセンサーとコンピュータのプログラムを利用して、効率的に電気を利用しているものがいろいろあります。

そこで、今回は人が近づくと明かりがつき、しばらくすると消えるプログラムを自分で作り、発光ダイオードをつけたり消したりして、効率的に電気を利用する仕組みや必要性を考える学習に挑戦しました。計画通りに作動しない場合は、プログラムのどこに原因があるのかを友達同士で検討し、試行錯誤を繰り返しながら取り組みました。最後には、電気の効率的な使い方や地球環境について考えることができました。



大成功！プログラム通りに作動

美郷町読書百泉の新規認定者の紹介

1～3年生、4～6年生の時、それぞれで町の推薦図書100冊を読破すると認定証をいただけます。今回、2年生が4名、3年生が2名みごと達成され、11日の表彰式で認定証を授与されますので紹介いたします。

【2年生～4名】

I. ○○さん
K. ○○さん
S. ○○さん
M. ○○さん

【3年生～2名】

A. ○○さん
T. ○○さん

おめでとう



2020年度県南フットサル大会

●2月28日 ●大曲体育館

サッカースポーツ少年団美郷FCより大会の報告を受けました。おめでとうございます。

U8の部

第3位 美郷FC

